

**GERTZ VA POR EMBAJADA**

# “Quería un cambio en mi vida pública”

**RAFAEL RAMÍREZ**

**En menos de una hora y a puerta cerrada, el exfiscal general compareció ante los legisladores**

**E**n un procedimiento marcado por el sigilo, la prisa y la exclusión deliberada de la prensa, Alejandro Gertz Manero rindió una comparecencia exprés ante la Comisión de Asuntos Políticos e Internacionales del Congreso de la Unión, como parte del proceso legislativo para su designación como embajador de México en el Reino Unido. Ahora espera su ratificación el lunes.

La comparecencia inició poco después del mediodía y concluyó antes de las 13:00 horas. De manera inédita, el trámite se realizó a puerta cerrada, bajo un formato que contrastó con el estándar de transparencia que suele exigirse en ratificaciones diplomáticas y que alimentó críticas por un aparente intento de blindar al ex fiscal del escrutinio público.

Gertz Manero arribó a las instalaciones de la Cámara de Diputados aproximadamente a las 10:30 horas, resguardado por un fuerte dispositivo de seguridad, y fue conducido a una sala del Museo de la Cámara, lejos del área de prensa. Previo a su participación, sostuvo una reunión privada de alrededor de 40 minutos con el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**.

Las bancadas del PAN, PRI y PT notificaron que no intervendrían en la comparecencia, en señal de protesta por el formato cerrado y por el historial de Gertz Manero al frente de la Fiscalía General de la República, marcado por acusaciones de uso político de la institución, conflictos de interés familiares y expedientes emblemáticos sin resolver.



Luego de que el senador Luis Donald Colosio, de Movimiento Ciudadano, recordara el carácter intempestivo y accidentado de la renuncia de Gertz a la FGR el año pasado, el aspirante a diplomático intentó desdramatizar su salida al afirmar que sólo buscaba "un cambio" en su vida pública.

"Cuando consideré que había que hacer un cambio en mi vida pública, me sometí al Senado y ellos dieron la respuesta a la que me he sometido. Mi carrera ha sido ser un servidor de la ley, de una tarea que significa trabajar para los demás y encontrar en ellos una satisfacción", dijo, sin referirse a los pendientes que dejó en la Fiscalía ni a las críticas por su gestión.

Gertz agradeció a la presidenta Claudia Sheinbaum por el nombramiento y

afirmó que su agenda estará centrada en fortalecer los vínculos académicos y económicos con Gran Bretaña. Señaló que más del 65 por ciento de los mexicanos residentes en Inglaterra son estudiantes de educación superior y propuso articular un programa para que regresen a México una vez concluidos sus estudios.

También destacó el potencial para ampliar la inversión británica en México y fortalecer el intercambio comercial bilateral, en el contexto de la revisión de tratados derivada del Brexit.

De acuerdo con el calendario legislativo, será el próximo lunes 26 de enero cuando el Pleno de la Comisión Permanente someta a votación la designación de Gertz Manero como embajador en el Reino Unido.

## **Gertz sostuvo** que actuará conforme a los principios de la política exterior mexicana y "rendirá buenas cuentas"



Salida de Alejandro Gertz Manero tras su comparecencia